

Leserbrief

Auskultation durch die Bekleidung

Leserbrief zu: Notter J, Labhardt N, Hatz C, Wallnöfer A, Vollgraff M, Ritz N, et al. Infektionen bei erwachsenen Flüchtlingen. Schweiz Med Forum 2016;16(4950):1067–74.

Mit grosser Freude habe ich dem Titelbild des offiziellen Fortbildungsorgans der FMH entnommen, dass die Auskultation jetzt standardmässig durch die Bekleidung vorgenommen werden soll. Gratulation! Auf jeden Fall eine einfache, die Effizienz steigernde Methode. Danke!

Prof. Dr. med. Reinhard Schumacher

Korrespondenz:

Prof. Dr. med. Reinhard Schumacher
Facharzt für Radiologie / Kinderradiologie
Facharzt für Pädiatrie
An der Krimm 15
DE-55124 Mainz
schumach[at]uni-mainz.de



© Randy DuBurke, randyduburke.com